

GO.WEB.ID

Babinsa Koramil-01 Pasangkayu Bersama Warga Gelar Karya Bhakti Bersihkan Parit Antisipasi Banjir

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Aug 19, 2024 - 13:48



Pasangkayu, — Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Kodim 1427/Pasangkayu Serda Fahril, bersama warga masyarakat Lingkungan Kampung Tengah, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, menggelar kegiatan Karya Bhakti dengan membersihkan parit di sepanjang Jl.

Andi Pelang. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi banjir serta mencegah penyebaran wabah penyakit, terutama yang disebabkan oleh nyamuk Demam Berdarah (DBD).
Senin (19/08/2024)

Dalam kegiatan yang berlangsung sejak pagi hari, Serda Fahril dan warga bahu-membahu membersihkan sampah serta lumpur yang menyumbat aliran parit. Karya Bhakti ini menjadi upaya konkret dalam meningkatkan kesadaran lingkungan serta mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan, terutama di musim hujan yang sering kali meningkatkan risiko banjir dan penyebaran penyakit.

Serda Fahril dalam kesempatan tersebut menyampaikan himbauannya kepada warga, "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Melalui kegiatan ini, kami ingin mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan parit dan lingkungan sekitar, agar kita terhindar dari bencana banjir dan penyakit berbahaya seperti DBD."

Kepala Lingkungan Kampung Tengah, H. Usman, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyatakan apresiasinya terhadap keterlibatan TNI dalam kegiatan ini. "Kerjasama antara TNI dan masyarakat seperti ini sangat penting untuk mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat. Kami berharap kegiatan serupa dapat rutin dilakukan," ujarnya.

Karya Bhakti ini mendapatkan sambutan positif dari warga setempat, yang berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara berkala, terutama dalam menghadapi musim penghujan. Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, tetapi juga sebagai upaya pencegahan dini terhadap bencana alam dan penyebaran penyakit yang bisa membahayakan kesehatan masyarakat.

Karya Bhakti yang dipimpin oleh Babinsa Koramil-01/Pasangayu ini menjadi salah satu contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI dan masyarakat mampu memberikan dampak positif dalam menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kualitas hidup bersama.